

Jean-François Cubaynes

Vice-Président Patrimoine

Professeur Agrégé Hors Classe en Sciences industrielles de l'ingénieur – Ingénierie des constructions, enseignant à l'université depuis 1993 je suis rattaché au département de Mécanique de la Faculté des Sciences et Ingénierie. J'enseigne principalement la géotechnique et l'ingénierie des constructions au niveau Licence et Master.

Après avoir été, pendant près de 10 ans, directeur d'un IUP ; j'assume actuellement la direction de la spécialité GCGEO de l'école d'ingénieurs interne UPSSITECH.

De 2009 à 2011, j'ai été membre nommé à la commission des bâtiments et du patrimoine de l'université ainsi qu'à la commission vie et aménagement du campus.

Lors du mandat de Bertrand Monthubert, j'étais Vice-président délégué au Patrimoine et Développement Durable.

Ces dernières années, j'ai participé à plusieurs jurys de concours de techniciens ou ingénieurs ainsi qu'à des commissions de choix d'enseignants du second degré.

